

PRESSEMITTEILUNG

HAMBURG, 16.08.2017

Schüler-Band vom JBG nimmt an Song Contest des Bundespräsidenten „Dein Song für EINE WELT!“ teil

Jetzt voten für die Band Jot:Be'Ge!

Der Song Contest „Dein Song für EINE WELT!“ ist in die zweite Runde gegangen. Einen Beitrag eingereicht hat auch Jot:Be'Ge, eine Schüler-Band des Jahrgangs 10 vom Jbg, mit dem Songtitel „Brauchen wir das?“.

Unter www.eineweltsong.de/voting kann ab jetzt bis zum 4. September gevotet werden. Der Song mit den meisten Stimmen erhält eine Platzierung auf dem EINE WELT-Album und wird professionell in Berlin produziert.

„Es war total spannend sich mit dem Thema „Eine Welt“ auseinanderzusetzen und daraus einen eigenen Song zu machen“, sagt Timo Muelbredt und Kira Neumann ergänzt, „jetzt sind wir gespannt, ob wir mit unserem Thema und der Musik die Menschen erreichen.“ Es sei beeindruckend gewesen, so Jens Illemann, Musiklehrer am JBG, wie viele gute, musikalische Ideen alle Schüler eingebracht haben.

Der Song Contest begleitet den Schulwettbewerb zur Entwicklungspolitik „alle für EINE WELT für alle“, der 2003 von Bundespräsident Johannes Rau ins Leben gerufen wurde und von Engagement Global im Auftrag des Bundesministeriums für wirtschaftliche Zusammenarbeit und Entwicklung durchgeführt wird. Der Song Contest fand im Jahr 2015 zum ersten Mal statt. Bis zum 18. Juli 2017 hatten Jugendliche im Alter von 10 bis 25 Jahren die Möglichkeit ihre selbst komponierten Songs zu Themen Globaler Entwicklung einzureichen. Die zweite Runde des Song Contests war mit einer weit mehr als doppelt so hohen Resonanz wie in der Pilotrunde ein voller Erfolg: Insgesamt wurden rund 500 Songs registriert (2015: 190 Songs). Am 21. November 2017 wird die unabhängige Hauptjury, bestehend aus prominenten Patinnen und Paten des Song Contests sowie Expertinnen und Experten aus den Bereichen Entwicklungspolitik, Musikpädagogik und Globales Lernen aus der engen Auswahl von 32 Songs die Haupt- und Sonderpreise des Song Contests bestimmen. Die Siegerinnen und Sieger werden im großen Finale beim Abschlusskonzert des Song Contests in Berlin im Sommer 2018 mit prominenten Musikerinnen und Musikern auf der Bühne stehen und ihre Gewinnersongs live präsentieren! Als prominente Paten und Unterstützer sind in dieser Runde Adel Tawil („Lieder“), Jamie-Lee („Ghost“), Fargo („Einfach sein“), Johnny Strange von Culcha Candela, Cross, Jeannine Michaelen u.v.m. dabei.

Das Johannes-Brahms-Gymnasium ist ein mittelgroßes Gymnasium mitten im grünen Stadtteil Bramfeld mit knapp 700 SchülerInnen und ca. 55 Kolleginnen und Kollegen. Nach der Neustrukturierung im Jahre 2007 hat es sich zu einem Gymnasium entwickelt, das in drei Profilen (Musik, Sport und Naturwissenschaften) für eine besondere Förderung dieser Bereiche steht.

Kontakt

Johannes-Brahms-Gymnasium
Höhnkoppelort 24
22179 Hamburg
Telefon: 040-42886290
www.jbg-hamburg.de

Schulleitung

Christoph Preidt

Rückfragen

Jens Illemann
040-42886290
illemann@jbg-hamburg.de